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Abstract (en)
A grinding wheel with a backing body (1) with a central connection hub (12) and grinding segments (2) containing diamonds. The grinding segments
(2) are arranged on the circumference of the backing body (1). The grinding segments (2) project beyond the backing body (1) at least on the
side remote from the connection hub (12). The grinding segments (2) are wider in the peripheral direction of the grinding wheel than in the radial
direction. Adjoining the grinding segments (2) is an abrasion ring (3) which is formed from foamed plastic with fillers. <IMAGE>

Abstract (de)
Ein Schleifteller mit einem Trägerkörper (1) mit einer mittigen Anschlußnabe (12) und diamanthältigen Schleifsegmenten (2). Die Schleifsegmente
(2) sind am Mantel des Tragkörpers (1) angeordnet. Zumindest an der von der Anschlußnabe (12) abgewandten Seite überragen die
Schleifsegmente (2) den Trägerkörper (1). In Umfangsrichtung des Schleiftellers sind die Schneidsegmente (2) breiter als in radialer Richtung.
Anschließend an die Schleifsegemente (2) ist ein Abriebring (3) vorgesehen, der von geschäumten Kunststoff mit Füllstoffen gebildet wird. <IMAGE>
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